

Ein Hypopoppa-

Ausmalbild



Der Einzige, der nicht aufgab, war der Kassier Hünenwadel. Auch wenn der Verdacht nur kurz auf ihn gefallen war: Das konnte er nicht auf sich sitzen lassen. Er beschloss, systematische Nachforschungen auf eigene Faust anzustellen. Nach kurzer Analyse stand sein Plan fest: Als Erstes beschaffte er sich das Rezept der Apfelkuchlein. Frau Hünenwadel war erstaunt, als ihr Mann plötzlich Apfelkuchlein wollte, aber ihm zu Liebe buk sie ein paar feinste Apfelkuchlein. Herr Hünenwadel stellte einen Teller mit warmen, duftenden Apfelkuchlein im Kassenraum der Bank auf und wartete etwas versteckt in einem Sessel. Der Kassier döste vor sich hin, als ihn ein leises Geräusch aufweckte. Er sprang auf und stand Auge in Auge einem wahrhaftigen Drachen gegenüber! Beide, der Kassier und der Drache, waren so überrascht, dass sie sich sicher eine Minute lang nicht bewegten.

© Hypothekbank Lenzburg AG

 Hypothekbank
Lenzburg